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Dando continuidad al trabajo de las mesas técnicas hacia la construcción del Pacto por el
Archipiélago, este 15 de enero en horas de la tarde hizo presencia el director de Gobierno y
Áreas Estratégicas de la Presidencia, Felipe Buitrago, y con ello finalizó esta primera jornada
que contó con una importante participación de la ciudadanía.

      

Alrededor de cien personas colmaron el auditorio del Centro Cultural Banco de la República y
conformaron once mesas de trabajo, así: Industrias Creativas; Sostenibilidad Ambiental; Mujer;
Tecnologías de Información y Comunicación; Gestión del Conocimiento; Infraestructura; Salud,
Deporte y Recreación; Seguridad; Niñez; Soberanía Alimentaria; Cooperación e Integración
Regional.

  

  

La segunda jornada se desarrollará este miércoles en el mismo lugar, a partir de las 8:00 de la
mañana, donde se presentaran los resultados de cada mesa, conclusiones y cierre de este
programa de participación ciudadana.

  

“Construir equidad entre todos"
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  En conversación con EL ISLEÑO, Felipe Buitrago ratificó el compromiso del Presidente IvánDuque de construir equidad entre todos, “a partir de una legalidad fuerte donde todos nossintamos seguros, respetando las normas y en libertad de actuar; y que lo hagamos conemprendimiento, tomando la iniciativa y fortaleciendo la educación, salud, cultura y el cuidadodel ambiente”.  Y agregó: “Desde que el Presidente visitó en dos ocasiones el Departamento cuando estaba encampaña, y luego el 8 de agosto, un día después de su posesión, hizo un compromiso muyfuerte sobre el carácter histórico, ancestral e indivisible del archipiélago; y hacia la búsqueda deunas islas resilientes y ambientalmente sostenibles.  

  Estos elementos nos llevaron a pensar, que si bien el Plan Archipiélago ha construidoinfraestructura importante en las islas, lo más importante ahora era invertir en el ‘software’, esdecir, en la gente; en nuestros talentos y cualidades, en un mejor manejo de la riqueza culturaly una adecuada protección del medio ambiente”.  El alto funcionario recalcó que es a partir de estos intangibles como se transforma a lascomunidades, preservando su idiosincrasia y su patrimonio; pero que ello debe construirsedesde la gente, como precisamente se pensó el trabajo a través de mesas temáticas.  

  El Pacto por el Archipiélago va de la mano con el Plan Nacional de Desarrollo, pero pretendetener una visión de más de largo plazo; “y llevar a este Departamento a cumplir exitosamente,como mínimo, con los objetivos de desarrollo sostenible (ODS) que se han concertado en lasNaciones Unidas”.  Continuidad en los programas  Por último, Buitrago insistió en el compromiso del Gobierno Central, pero que para podercumplir con su cometido y dar continuidad a estas iniciativas, se necesita que todos loshabitantes del Departamento se comprometan en los programas que se están construyendo,para transformar la realidad de las islas.  

  “Este Pacto está construido desde el diálogo con la comunidad, una invitación abierta muyparticipada, y ello nos garantiza que tenemos una multiplicidad de voces que representan elquerer y sentir del archipiélago. Pero esto tiene que llegar a más gente; necesitamos que cadauno de los asistentes a estas jornadas, se vuelva un multiplicador para generar un compromisoen más personas.  Porque esto no es un plan del Gobierno Nacional; se trata de un Pacto y como tal requiere quetodos nos comprometamos: la Academia, las instituciones, la ciudadanía, para que elDepartamento se proyecte a futuro.  Dejemos de pensar en soluciones fáciles e inmediatistas; participemos juntos en laconstrucción de soluciones más elaboradas y de largo plazo, para convertir este paraíso en esesueño que todos anhelamos”, concluyó el director de Gobierno de la Presidencia.  
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